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一、导言

1 .大会在其一九七七年十二月十六日第32/135号决议中，通过关于改善联

合国同青年组织交流的渠道的一系列准则. 这些准则载于该决议附件内，其中要

求采取下列行动:

(叫 请各会员国将该决议及其附件的要旨通知本国青年组织，并请它们提出评

论(第3 段) ; 

(b) 请各会员国和各区域委员会评论这些准则，并提出关于进一步拟订这些准

则的建议(第4 段) ; 

(c) 请秘书长采取执行该准则的必要行动，特别是通过: (:一) 与联合国开发计

划署署长进行联合协商，口 按照经济及社会理事会一九七七年五月十三日第2078

(LX工工)号决议第 2 段的规定所成立的机构问工作队.

2. 并请秘书长就执行该决议的进展情况提出报告. 已经向大会第二十三届

会议提出一份报告( A/33/261 ). 一九七八年十一月二日，大会根据该报告通

过了第33/6 号决议.

3. 本报告便是依照第33/6 号决议提出的，特别是请秘书长就以下各项提出

报告: (a) 各会员固和各区域委员会对这些准则的评论和建议(第2 段) ;和(问

执行这些准则的进展情况，并连带提出面向行动的具体建议，以便进一步发挥和切

实执行这些准则，促进和邦助联合国及各专门机构与国际青年组织之间的合作(第

4 段) • 

二、各会员国和各区域委员会所提出的评论和建议

4. 一九七八年二月二十八日的普通照会发出以后，截止一九七八年九月，已

从十三个会员国、教廷常驻观察员办事处、西亚经济委员会、亚洲太平洋经济社会
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委员会和非洲经济委员会接到了答复( A/33/2 61 ，第 3-9 段) • 后来又接到

加拿大和塞舌耳的答复. 加拿大的答复值得注意.因为，除其他事项外，它载有

该国同青年有关的一百五十个青年组织和机构的详情，加拿大政府曾经照第3乙/

135号决议第 3 段的提议将准则送交这些机构，请它们提出评论. 加拿大政府的

答复中还载有这些机构在其答复中提出的一些建议.

5. 秘书长于一九七九年二月七日发出第二份普通照会，请各会员国和各区域

委员会按照第33/6 号决议第 1 段提出答复，截至一九七九年六月十五日，一共收

到十件答复，某中有四件说明该国政府已经表示过意见. 提出答复的国家是:阿

根廷、萨尔瓦多、毛里求斯、荷兰、挪威、巴拿马、菲律宾、罗马尼亚、西班牙和

苏丹.

6. 一九七三年内所收到的各项答复内容摘要载于 A/33/261 号文件第 3 段.

提出的建议包括:请联合国增进同青年组织的直接联系;请它向这些组织和政府进

一步提供各种出版材料;加强各青年组织与各区域经委会之间的联系;并增加各国

青年之间的往来和交流计划. 有些政府指明在他们本国有那些中心机构能够同联

合国就青年问题进行联系. 有一个国家的政府对联合国应否继续利用现有渠道同

青年和青年组织进行交流，表示保留意见.

7. 一九七九年所收到的答复再度提到这几点，此外，还提出下列建议:就同

联合国有关的问题举行国际、区域和国家性的青年会议，而以青年就业等同青年直

接有关的问题为重点;应顾及学校的作用，以之作为联系青年和提高对于同联合国

有关各项问题的认识的最有效手段;和用国际儿童年的经验，根据这项经验，进一

步同青年联系;国际青年非政府组织日内瓦非正式会议如能升级并获得更多的技术

和财政资源，便能够成为同联合国积攒联系的国际机构.
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三、准则的执行情况

8. 青年机构问工作队在一九七八年五月举行的第二次会议上审议了附在第3乌/

135号决议后面的准则，并就这个问题提出了一些意见. 该工作队特别注意到:.

(a) 在国家一级上开发计划署署长探索使青年组织同各种发展活动取得联系的

可能性，除了别的以外，并透过联合国志愿人员方案的活动以求加强国内发展服务

和各国青年特有的志愿人员运动. 但到目前为止，似乎大部分还未能同青年取得

联系，而且大家认为，提议的《青年组织概览》多少有助于改进这种情况. 犬家

一致认为 s 联合国新闻事务联合委员会为了在国家一级上支持和促进各国青年活动

而选印联合国系统在青年领域所进行的一些机构问性质的活动情况，对全世界的青

年人来说可能是很重要的;大家还一致认为，如果什么时侯宣布了国际青年年，便

可以在国际青年年的国家目标内进一步制定关于查明有关青年问题的各国联络中心

的可行性的概念.

(b) 在区域一级上，大家认为很有必要由各区域经委会采取各种方法(会议、

训练、课程、出版物)来交流各国的意见和经验，从目前在区域一级上从事业务活

动的非政府青年团体增多的情况来看，尤其应当这样做.

(c) 在国际一级上，有人指出，目前《青年新闻公报》以英文、法文和西班牙

文印行季刊;而且国际青年非政府组织日内瓦非正式会议通常仍然每三年举行一次.

9. 从开发计划署和人权司也收到了答复. 人权司指出，有八个政府(智利、

塞浦路斯、芬兰、德意志联邦共和国、爱尔兰、新西兰、卢旺达和喀麦隆联合共和

国)同意研究可否照人权委员会第 1 B (XXX工工)号决议第 1 (b)段的建议，由青年

组织在各国委派一位报导人权问题的青年通讯员. 人权委员会已经在其一九七八'

年三月八日第:~ 3 (xxx工 v)号决议的附件中表示应当由国家机构在人权领域采取教

育性的办法:如果有关政府决定这么做.则这些办法可能特别注重下列各项: (a) 

协助诱导关于认识和尊重人权的舆论J (同 向有关国家当局和人民提供有关人校问
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题的资料，成为这种资料的一个来源. 在有关青年的具体行动方面，已有青年人

参加人权研究金方案，人权委员会也在第 11(XXV工工)号决议中表示，希望按照一

九七0年在具尔格莱德和一九七三年在圣雷莫所订方针再度举办关于青年如何在促

进和保护人权方面发挥作用的讲习班.

10. 经济及社会理事会在一九七九年五月九日通过了关于青年活动的协调和宣

传的第 1979/27 号决议，其中要求特别注意改善联合国系统目前在青年领域内进

行协调、合作和交流的方式问题，并请秘书长就机构问工作队的工作情况向大会第

三十四届会议提出报告.

四、建议

11. 秘书长认为，用以执行第33/6 号决议的程序，即向会员国政府发出第二

份普通股会，并没有使前一年已经收到的意见和建议有显著的增加也没有什么重大

的改变. 鉴于加强同青年和青年组织交流的重要性，大家似乎一致同意需要这样

做，大会可能愿意考虑请求利用更多的方法来获取意见和评论，从大会第 33/7号

决议已经决定宣布国际青年年这一点看来，更应当如此，因为青年年的顺利执行将

大大扩展和增进同青年人以及青年组织之间的交流，这是很重要的一件事. 这些

方法之一可能是召开一些为期较短的区域工作组会议，青年人和在国家与区域两个

级别上负责执行青年政策和方案的人员都应该参加，并共同拟订切合各该区域特别

情况及条件的具体而面向行动的建议，以增进联合国同青年人之间的交流. 这些

工作组似可列入秘书长前一份报告 (ι/33/261，第 11 (f)段)所提议的整个联合

国系统区域会议和国家会议的方案中. 为了避免进一步追加联合国予算，同时直

接有助于各国青年人之间的意见交流和合作，各区域内的若干政府或国际青年组织

可能考虑为这些会议的举行担任东道国，并且提供包括旅费补助在内的便利.

12. 此外，秘书长想要简要地重提一下他在上一次报告第 1 1 段中提请审议而

仍然恰当的建议:
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(a) 应鼓励各国政府支持国际青年非政府组织日内瓦非正式会议;

(b) 应鼓励各国政府和各非政府组织为《青年新闻公报》季刊提供材料并且确

定公报的分发渠道;

( c) 应该在联合国总部和各地办事处为青年人提供更多的实习机会;

(d) 应该着手审查各区域委员会和非政府组织之间的关系.以便促进这些组织

之间的工作联系，特别是涉及青年人和各区域委员会的那些关系;

(e) 应该设立一个青年人咨询小组，就同青年有关的出版物提供咨询意见.

…--


